

►ECONOMÍA

Soriano emplaza a Barreda a dar explicaciones acerca de la Fundación Virtus

I. B. / PUERTOLLANO

La situación económica de la Fundación Virtus copó gran parte de la comparecencia de María Luisa Soriano, viceportavoz popular en las Cortes Regionales, en la sede municipal del Partido Popular en Puertollano.

Soriano instó al presidente del Gobierno Regional, José María Barreda, a dar explicaciones por los más de tres millones de euros de deuda que arrastra la entidad, en la que participan tres consejerías del Ejecutivo regional, la de Educación y Ciencia, la de Trabajo y Empleo, y la de Industria.

La viceportavoz popular recordó que su partido presentó una iniciativa pidiendo la comparecencia en las Cortes Regionales de tres representantes de dichas consejerías para explicar la gestión económica de la Fundación Virtus, «que se encuentra prácticamente en quiebra».

Soriano explicó que uno de los créditos de dudoso cobro que se achaca a Caja Castilla-La Mancha fue destinado a dicha fundación, que se encuentra atezada en una deuda de más de tres millones y medio de euros. Soriano aseguró que la postura de José María Barreda pertenece «al oscurantismo con el que maneja muchos de los asuntos de la región, y creemos que si no comparece para dar explicaciones es porque algo o mucho tiene que ocultar, lo cual va en perjuicio directo de los ciudadanos castellano-manchegos, que son los más perjudicados por su nefasta gestión».

►OBRAS

El parque del Terri estará disponible a finales de año

I. B. / PUERTOLLANO

El edil de Urbanismo del Ayuntamiento de Puertollano, Rafael Sánchez, anunció que las obras de mejora del entorno del Terri estarán finalizadas en un corto espacio de tiempo, y que el parque podría estar disponible antes de finales de año. «Ya hay farolas y está colocado el sistema de riego, así que confiamos que cuando se haya terminado de instalar por completo el resto del mobiliario urbano, como bancos y demás, se ponga en funcionamiento antes de finales de año», indicó.

►URBANISMO

El PSOE lanza un órdago al PP y le acusa de mentir acerca de Teconsa

El edil de Urbanismo reta a María José Ciudad a demostrar que el Ayuntamiento ha puesto a nombre de esta empresa, implicada en la trama Gürtel, algún metro de terreno público

• Si el PP demuestra sus acusaciones, la Corporación municipal dimitirá en pleno, pero si no lo hace exigirá responsabilidades políticas a la portavoz del grupo municipal popular.

I. BALLESTERO / PUERTOLLANO

El Partido Socialista de Puertollano no parece dispuesto a dejarse salpicar por la marea que parece estar barriendo media España bajo la denominación de 'caso Gürtel', y ha aprovechado la primera insinuación acerca de su posible implicación en el asunto para lanzar un órdago a la mayor al Grupo municipal Popular. Rafael Sánchez, concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Puertollano, retó ayer a la portavoz del Partido Popular, María José Ciudad, a que comprobara si un solo metro de titularidad municipal figura o ha figurado en los últimos meses en los registros a nombre de Teconsa, empresa implicada en la trama Gürtel, o Proinsa, adjudicataria de las obras del Nuevo Cerrú. «Si alguien demuestra que sí se ha producido, la Corporación municipal en pleno nos iremos a casa», aseguró el edil.

Rafael Sánchez salió así al paso de las acusaciones vertidas por parte de María José Ciudad, portavoz del Partido Popular, horas antes, en las que llegó a afirmar que el convenio firmado para la construcción del Nuevo Cerrú «otorgaba unos 58.000 metros cuadrados de suelo público a la empresa».

Para el edil de Urbanismo, la postura del Partido Popular responde a la «sarta de mentiras y barbaridades que venimos escuchando últimamente con el fin de proteger a la presidenta regional de su partido, que sí que figura en el sumario del caso Gürtel», y pertenece a la estrategia adoptada por el Partido Popular de la región,



Rafael Sánchez, concejal de Urbanismo, retó al Partido Popular a probar sus acusaciones. / I. BALLESTERO

«que no es otra que poner el ventilador intentando que sus miserias salpiquen lo máximo posible».

Rafael Sánchez no negó que la empresa Teconsa haya llevado a cabo diversos proyectos en Puertollano, «todos ellos en virtud de la ley que permite a las administraciones locales firmar contratos con empresas», y recordó que, en la colocación de la primera piedra del Nuevo Cerrú, «el PP estuvo presente y aplaudió como el que más el inicio del proyecto», además de preguntarse si el nombre de Teconsa «debe estar ligado ya para siempre a la delincuencia, que es algo que parece que pretende el Partido Popular».

El PSOE atribuye las acusaciones «a la estrategia de repartir miseria» del Partido Popular regional

El edil socialista afirmó tajante que el suelo perteneciente al PAU del Abulagar «sigue perteneciendo al Ayuntamiento, y el Partido Popular de Puertollano sabe que

no hay ni un solo metro que se haya puesto a nombre de esa empresa», por lo que instó a que María José Ciudad «demuestre que no llevamos razón o asuma de una vez sus responsabilidades políticas por mentir a la población de Puertollano».

Sánchez recordó que no es la primera vez que la portavoz del Partido Popular recurre «a la perversión del lenguaje para tratar de confundir a los ciudadanos», y le recomendó que, en vez de dedicarse a hacer fotos, «acuda a las comisiones informativas que se producen en todos estos asuntos, porque para eso está cobrando un sueldo y es su deber».

Sánchez afirma que no hubo licitación en el Cerrú «al no presentarse más empresas»

I. BALLESTERO / PUERTOLLANO

Rafael Sánchez, concejal de Urbanismo del Ayuntamiento de Puertollano, aprovechó su comparecencia ante los medios para explicar los pormenores del convenio firmado para la construcción del Nuevo Cerrú, unas obras que el Partido Popular del municipio le acusa de haber asignado «a dedo». Sánchez incidió en la idea de que

el convenio «es muy simple, y puede ser interpretado por cualquiera que tenga alguna idea de derecho administrativo. Simplemente cambiamos una cosa por otra. Se valoraron unos terrenos que se traspasarán a la empresa a cambio de un campo de fútbol nuevo por un valor de siete millones de euros pero, como no se ha entregado el campo, no vamos a

dar nada a cambio de nada». Además, Rafael Sánchez recordó que no hubo licitación pública para las obras del Nuevo Cerrú porque tan solo hubo «una empresa que se mostró interesada en el convenio, y fue Proinsa, que fue la adjudicataria».

El edil de Urbanismo matizó, también, la adjudicación de la licencia de obras a nombre de Te-

consa. «El encargado de la obra era Proinsa, pero fue la propia Proinsa la que contrató a Teconsa, así que la licencia de obra debe darse en favor de Teconsa, pero no es el Ayuntamiento quien inicia una relación contractual con Teconsa, sino Proinsa», reveló el edil, que recordó que el Consistorio está pendiente de la liquidación de la obra del nuevo estadio.